

GranadaDigital

Viernes, 3 de Diciembre de 2010, 09:49

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Granada](#) | [Local](#)

Un 40% de indecisos a 6 meses de las elecciones

El PSOE dice que El Granadabarómetro evidencia “el apoyo de los granadinos” a su gestión

Jueves, 02/12/10 19:05

EP.

El PSOE de Granada considera que los resultados de ‘Granabarómetro 2010’ elaborado por el Centro de Análisis y Documentación Política y Electoral de Andalucía (Cadpea) de la Universidad de Granada evidencian un apoyo “mayoritario” de los granadinos a la labor y a la gestión de los socialistas.

- [El PP valora que “están muy cerca” de gobernar Diputación](#)
- [Los granadinos aprueban a sus alcaldes y el PSOE obtiene mayor apoyo](#)

En un comunicado, la secretaria de Política Municipal del PSOE de Granada, Elvira Ramón, ha destacado que del análisis de los datos se desprenden que el PSOE es el partido con mayor apoyo electoral en la provincia, a pesar de que el porcentaje de indecisos y el de electores que no contesta supera, de media, el 40 por ciento.

“Los resultados de este nuevo estudio demoscópico confirman que los socialistas estamos en una buena posición de partida a seis meses de las elecciones”, apunta Elvira Ramón. A su juicio, el análisis no deja de ser una foto de un momento determinado, que evidencia que la ciudadanía ve aún lejana la cita electoral.

“El elevado porcentaje de encuestados que se declara indeciso o no contesta es una prueba de ello”, señala Ramón. “Eso es un estímulo para conseguir el objetivo con el que acudiremos a la próxima cita electoral: ganar en los municipios de la provincia con el margen más amplio”, ha añadido.

Para la representante socialista, los datos del sondeo reflejan la posición de ventaja del PSOE pese a que la encuesta se ha elaborado en un contexto de crisis económica generalizada que perjudica al partido que gobierna. “El PSOE es el partido que genera más simpatías en la provincia, con un 29,3 por ciento frente al 18,5 por ciento del PP”, subraya Ramón.

La dirigente socialista ha recordado que, además, la mayoría de los encuestados se declara de centro izquierda y que la valoración de los alcaldes y alcaldesas socialistas y de la situación económica de los municipios que gobierna el PSOE es superior, en casi todos los casos, a la de los regidores del PP.

“Los ciudadanos no confían en el PP a pesar de las dificultades económicas y del discurso demagógico de la derecha”, ha subrayado Ramón, para quien, en cualquier caso, “las elecciones se ganan en las urnas y no en las encuestas”.

La representante del PSOE ha señalado que los socialistas, a diferencia del PP, anteponen los intereses generales a los electorales. “Somos partido de gobierno en la provincia, de ahí que el trabajo de los socialistas se centre en la gestión de los ayuntamientos y en realizar propuestas constructivas en los municipios en que estamos en la oposición”, ha manifestado Ramón.

“Para el PSOE, el objetivo es resolver los problemas de los granadinos y andaluces y continuar con el proyecto de modernización de nuestra tierra, y no estar inmerso, permanentemente, en una campaña electoral, como el PP que no tiene otra cosa que hacer; por eso, trata de vilipendiar y ensuciar con mentiras la imagen de los alcaldes y concejales socialistas”, agrega.

Según la secretaria de Política Municipal del PSOE, la ciudadanía sabe apreciar la buena gestión que realizan los alcaldes socialistas para mejorar sus pueblos y ciudades, para mejorar la calidad de vida y para salir de la situación actual, tal y como refleja en sondeo del Cadpea, “por eso estamos convencidos de que sabrán diferenciar su voto”. “Nuestro electorado es muy reflexivo y sabrán elegir bien el 22 de mayo, sabiendo que la salida de la crisis y el futuro sólo pueden venir desde la izquierda”, ha apuntado.

“Nosotros estamos trabajando desde los ayuntamientos para mejorar el día a día y desde el PSOE para presentar a los mejores y preparar unos programas electorales que sepan sintonizar con las necesidades de la ciudadanía”, ha dicho Ramón.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ (Aún no hay valoraciones)

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

[RSS](#)

Buscar

Recibe los titulares en tu correo electrónico: